



学校教育目標 「豊かな心、たくましさ、生きる力を身につけた子どもの育成」
めざす子ども像 「ゆたかな子 たくましい子 よく学ぶ子」

音楽会 ~合奏「アフリカンシンフォニー」堂々と、そしてカッコよく演奏しました~



11月7日(金)、ミルキーウェイホールで江津市小・中学校音楽会があり、川波小からは4~6年生が参加しました。

本番前の5日(水)には、1~3年生や教職員の前で、壮行演奏会を行いました。教頭先生から、「9月から一生懸命練習してきたことが伝わってくる、とってもカッコいい演奏でした。アフリカの広大な大地の情景が目に浮かんできて、感動しました!! お客様の顔を見て、笑顔になって、平田先生の指揮を見つめて自信をもってスタートしましょう!」と激励の言葉がありました。壮行演奏後、1~3年生が感想や激励のメッセージを廊下に掲示してくれて、4~6年生の本番への意欲が更に高まりました。

そして、本番当日。ステージに立つ子ども達の表情から、緊張がうかがえました。しかし、演奏が始まると、体が揺れたり、全身でリズムをとったりと緊張もほぐれてきて、演奏を楽しんでいるように見えました。

それぞれの楽器の音が重なりあって、リズムよく一つの大きな「まとまり」になって、アフリカの大地の力強さが感じられました。最後のクライマックスでは、演奏の音も更に大きくなり、大迫力でした。そして、演奏が終わって静かになった瞬間、会場が大きな拍手に包まれ、胸がジーンとなりました。演奏が終わると、保護者の方や、地域の方から、「川波小学校の発表は素晴らしいかったです!!」と沢山の感激の声を寄せていただきました。

学校に帰り、その日の給食の放送の時間に、「保護者や地域の皆さんから多くの感激の声を聞かせていただきました。素晴らしい演奏ができたのは、一人一人が自分の楽器の演奏の練習を頑張ったこと、みんなの奏でる音の重なりの心地よさ、それを感じることができたことや感じながら演奏できたからだと思います。一つのことをみんなで頑張り、やりとげることは難しいことですが、難しいからこそやり切れば、達成感や喜びにかわりますね。」と話をしました。

皆様から寄せられた感激のお言葉は、子ども達だけでなく教職員にとっても元気の源となりました。ありがとうございました。また、これから2学期後半の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



【1~3年生激励メッセージ】

川波つ子 学校の様子紹介 (10/20-11/13)

川波小ホームページ(公式サイト)からもご覧いただけます。
【川波小】で検索してみてください。「学校行事」の中に「令和7年度のトピックス」で各行事の様子の写真を掲載しております。「かわなみ」で紹介しきれなかった活動の様子や写真もあります。スマートフォンからも見ることができます。QRコードはこちら→



ふるさと学習(10.16)

3年生がふるさと学習の一環として波子のお祭りの様子を聞いたり、見たりするために、波子まちづくりセンターに行きました。地域の行事の伝統や思いを知ることができました。



津波避難訓練(10.20)

大津波を想定した避難訓練を行いました。大津波警報(想定10m)が発表された場合は、全校児童・教職員は、才ヶ峰に避難します。初めての訓練でしたが、どこに避難するか、どのように避難するかを確認することができました。

【災害時の避難場所】

- 校庭(第一次避難場所)…火災等
- 才ヶ峰(第二次避難場所)…大津波等

※津波の場合は、校舎への垂直避難も想定されます。災害時の状況に応じて対応します。



地層学習(10.22)

6年生が半田浜に地質学習にでかけました。サヒメルと社会教育課の方を講師に迎え、地層のできる仕組みのお話を聞き、学びました。採取した粘土を持ち帰り喜んでいました。



引き渡し訓練(10.29)

災害時に、保護者の方に児童を安全に確実に引き渡すための訓練を行いました。校庭を駐車場として、体育館で引き渡しました。訓練に参加していただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



合同学習会(11.11)

たんぽぽ・ひまわり学級の子ども達が、江津少年自然の家に合同学習に出かけました。津宮小・郷田小・高角小のみんなとグループを作り、冒險の森(アスレチック)やドングリ・小枝を使った工作を楽しみました。



秋見つけ(11.12)

1年生が江津少年自然の家に秋見つけにいき、ドングリや紅葉した葉っぱを沢山集めながら、秋の自然に触れました。



クラブ(11.13)

4~6年生がクラブ活動をしました。川波小では、クラブの講師を沢山の地域の皆さんにお願いして、卓球・将棋・茶道・ロボット・作ろうクラブの5つで定期的に活動しています。子ども達も楽しみにしている時間で、地域の皆さんとの触れ合いや好きなことを思いっきりしたりする時間になっています。地域の講師の皆さん、ご協力本当にありがとうございます。

